

## 締めくくりと準備の学期

園長 中村 和典

新年あけましておめでとうございます。

ここ数年、天気の良いお正月が続いておりますが、本年の三ケ日もとても良い天気でした。初詣はされましたでしょうか。初日の出はご覧になりましたか？吉松の般若寺にあるパラグライダーの出発場には多くの方が登っておられ、ご来光を拝みながら新しい年を迎えていらっしゃいました。

さて、3学期が始まります。たんぼぼ組さんは、4月には幼稚園を離れて小学校という未知の世界に旅立つこととなります。親も子も期待と不安が入り混じっていることと思いますが、小学校とのつながりを考えた行事なども行ってきましたので、すんなりと溶け込んでくれると思います。すみれ組さんは、年長さんとなるための準備を始めていきます。放送の練習なども行っていきましょう。ちゅうりっぷ組さんは、4月に入ってくる新しいお友達(?)のめんどろを見れるようにしていきましょう。

令和7年度へのつながりとなる3学期です。これまでとは趣の変わった学期となります。充実した学期にしていきたいと思います。本年もよろしくお祈りします。

## 消防出初式でのマーチング



今年は消防出初式のオープニングに出演しました。たくさんの方の前でマーチングを頑張りました。



## 楽しかったもちつき



お餅ができる過程を見て楽しみ、みんなで柔らかいお餅を丸めていただきました。とても美味しかったです。

## クリスマス会

子どもたちはドキドキしながらサンタさんからプレゼントをもらい大喜びでした。



## 生活発表会

生活発表会では、言葉や歌、ありがとうの手紙、ゆーぎ、劇等を披露しました。一生懸命練習してきたことを発表できて子どもたちは満足だったようです。



幼稚園にも  
正月がきました

### 1月の行事予定

- 8日(水) 三学期始業式
- 9日(木) 給食開始・身体測定
- 14日(火) 早朝マラソン始まり(2月英語遊び まで)
- 20日(月) 園長先生のわくわく教室
- 21日(火) 家庭教育学級講演会  
集金日
- 30日(木) 幼保小連携研修会

